

28 novembre

N°25

ALSACE

Journal numérique du District d'Alsace

Foot



À LA UNE
CENTENAIRE
CLAP DE FIN !

Intermarché





NOEL! CLUBS

JUSQU'AU 31 JANVIER

Bon d'achat de : **100€***
(Cent Euros)

à valoir
sur le catalogue  clubs

Bon d'achat valable jusqu'au 31 janvier 2020, à partir de 200€ d'achats dans le catalogue Nike Clubs. Offre non cumulable avec toute autre remise ou promotion. Uniquement valable dans vos cellules clubs des magasins Sport 2000 Illkirch et Sport 2000 Sélestat. Un bon par club.



SPORT 2000

CLUBS & CO

SELESTAT - ZI NORD

sportsco@sport2000alsace.com

Zina 06 47 97 48 23

Sergio 06 81 26 38 67

ILLKIRCH - CAMPUS

club.sport2000illkirch@orange.fr

Yannick 06 45 83 90 31

Joffrey 06 70 41 56 91

À LA UNE Centenaire, retour en images ! —

L'année 2019 aura été marquée par les festivités autour du centenaire de l'organisation du football en Alsace. Après la cérémonie inaugurale organisée en mars à Strasbourg et la soirée Foot Legend montée en partenariat avec la société Aquatique Show en juillet à Furdenheim, les festivités se sont refermées ce samedi 23 novembre aux Tanzmatten de Sélestat, en compagnie de l'ensemble des clubs alsaciens. Une matinée haute en couleur et riche en émotion à revivre grâce aux images de Carine Triquet, Amandine Forster et Antoine Berthoux.



Une exposition éphémère

Réalisée spécialement pour l'occasion, une exposition éphémère a été installée dans les coursives des Tanzmatten. Films d'archives inédits, photos exclusives et voyage à travers les époques grâce à des panneaux relatant les grandes dates et les grandes histoires des principaux acteurs du football alsacien ont été mis spécialement à disposition des nombreux invités qui ont également pu se restaurer grâce à un village de partenaire monté pour l'occasion. En prime, le photocall du centenaire leur permettait d'immortaliser l'instant avec, au choix, la coupe de la Ligue ou la coupe du Monde !



Foot de cœur

En marge des festivités du centenaire, l'ensemble des jouets collectés par les clubs lors de l'opération Foot de cœur du 16 novembre dernier, ont pu être remis à l'association Carijou ce samedi matin. Comme la saison passée, les jeunes licencié(e)s du football alsacien ont à nouveau fait preuve d'exemplarité en matière de générosité (photo Amandine Forster). Merci à tous ! [Découvrez toutes les images de la collecte...](#)



Collecte nationale des Banques Alimentaires

Partenaire des Banques Alimentaires du Bas-Rhin et du Haut-Rhin, le District d'Alsace a profité des festivités autour du centenaire pour faire la promotion de la collecte nationale qui se déroulera ce vendredi 29 et ce samedi 30 novembre (photos Amandine Forster). [Découvrez toutes les images...](#)



Assemblée générale ordinaire

Dédiée à la 5e assemblée générale ordinaire du District d'Alsace de Football, la première partie de la matinée, de 9h à 10h, a été studieuse. Proposés au club, les comptes ont été arrêtés, le budget du District d'Alsace a été approuvé et les quelques modifications de textes validées à l'immense majorité (photo Carine Triquet). [Découvrez les photos de l'assemblée générale ordinaire.](#)



À LA UNE Centenaire, retour en images ! —



Voyage à travers les époques

Aux sons de certaines des grandes voix du football alsacien, le public a pu découvrir des images d'archives inédites regroupées à travers six histoires, fils conducteur des festivités du centenaire. Robert Wurtz, Léonard Specht, Bernard Genghini, Arsène Wenger, Marc Keller et Albert Gemmrich ont participé à la réalisation de ces vidéos historiques.



Patricia Weller et Denis Germain avec humour

Invités spécialement pour l'occasion, Patricia Weller et son acolyte Denis Germain (photo Carine Triquet), deux figures emblématiques de la Revue Scoute, ont rythmé cet anniversaire par des scénettes humoristiques dont eux seuls ont le secret, pour le plus grand plaisir d'un public sous le charme.



100 ans de football en Alsace

Cerise sur le gâteau, chaque représentant de club invité ce samedi matin aux Tanzmatten a pu repartir avec un exemplaire de « 100 ans de football en Alsace », un ouvrage inédit autour de l'histoire de la société alsacienne à travers le prisme du football réalisé par des journalistes de la presse quotidienne régionale, réunis autour d'une table-ronde pour présenter cet ouvrage historique. **Découvrir les festivités du centenaire sur la page Facebook du District d'Alsace...**



XI de légende

Les quelques 650 personnes présentes ce samedi matin ont également pu découvrir le XI de légende du football alsacien soumis aux votes des internautes depuis le mois de juin sur le site internet du District d'Alsace. Un XI de légende du football alsacien **à revoir sur le site internet du District d'Alsace.**



GÉRER SON Club

Banques Alimentaires : faites votre BA !

Partenaire des banques alimentaires alsaciennes, le District d'Alsace de Football lance un appel à la générosité et aux dons à tous les licenciés, à l'occasion de la 36e collecte nationale des Banques Alimentaires programmée le vendredi 29 et samedi 30 novembre. Challenge social #jefais-maba (lancé le samedi 23 novembre lors de l'AG du District), bénévolat, dons, la mobilisation est déclinable à souhait. [Explications.](#)



PFFD, formations en décembre

Outil indispensable au développement et à la structuration des clubs, le Parcours Fédéral de Formation des Dirigeants (PFFD) déploiera en 2019/2020 en Alsace, 12 modules de formation au sein des 5 thématiques définies, afin de doter les dirigeants de clubs de toutes les clés et outils nécessaires à l'exercice de leurs fonctions. Retrouvez ici les modules de formation au programme du mois de décembre 2019. [A vos inscriptions !](#)



Réunions de territoire

Moments de rencontres et d'échanges privilégiés entre les clubs et le comité directeur du District d'Alsace, les réunions de territoire mettront cette saison l'accent sur la proximité. Retrouvez les images des troisième et quatrième étapes de la saison, qui se sont déroulées [du côté d'Obermorschwiller](#) (Sundgau) le 4 novembre, puis [à Waldhambach](#) (Alsace Ouest) le 18 novembre.



L'officiel PV

Retrouvez chaque mardi la publication officielle du District, et [consultez l'ensemble des PV publiés par les différentes commissions du District d'Alsace pour la saison 2019 / 2020.](#)



Dispositifs FAFA 2019/2020 !

Les modalités du dispositif FAFA pour la saison 2019/2020 ont été rendues publiques par la Fédération (photo fff.fr). Pour cette saison, la FFF a dégagé une enveloppe globale de 16,5 M€ pour le Fonds d'Aide du Football Amateur, dédié au développement et à la structuration du football amateur, pour des aides financières concernant l'emploi, l'équipement, le transport et la formation. [+ d'infos !](#)



Trophées du Fondaction

Pour la 12e année consécutive, le Fondaction du Football organise les « Trophées Philippe Séguin du Fondaction du Football ». Ces trophées ont pour objectifs de détecter, récompenser et promouvoir la mise en place par les acteurs du football, amateurs et professionnels, d'actions citoyennes. Attention, la date limite de dépôt des dossiers est fixée au mardi 10 décembre 2019 ! [+ d'infos !](#)



Article 10 rappel !

[Retrouvez la fiche explicative concernant l'article 10](#) des Règlements de District, pour tout connaître de la procédure d'application liée aux terrains impraticables.



AFM- Téléthon 2019

Le football français a choisi de soutenir le Téléthon depuis 2015, en développant un partenariat national avec l'Association Française contre les Myopathies (AFM). Pour cette campagne 2019 des 6 et 7 décembre prochains, la FFF invite à nouveau ses clubs et licencié(e)s à rejoindre ce grand élan de solidarité, en organisant des matchs, animations sportives et/ou festives pour collecter des fonds ou relayer l'appel aux dons auprès du plus grand nombre. [+ d'infos !](#)



LE COIN DES Éducateurs

La Gazette de la D1

Nouvelle chronique hebdomadaire, la « Gazette de la D1 » braquera désormais chaque lundi ses projecteurs sur l'élite du District. Tour d'horizon des résultats du week-end, point sur les classements et principaux enseignements à tirer des six groupes de District 1 sont à retrouver dans ce premier volet de la « **Gazette de la D1** ».



Formation Futsal Base

Le District d'Alsace de Football proposera le certificat de spécialité « Futsal Base », comprenant les modules « Découverte » et « Perfectionnement », au Centre Sportif de Mulhouse, du lundi 9 au jeudi 12 décembre (8h-12h et 13h30-17h30). Des places sont encore disponibles pour celles et ceux qui souhaiteraient y participer. **Inscrivez-vous !**



CFF1 à Strasbourg

21 stagiaires ont participé du 4 au 7 novembre dernier au Certificat Fédéral de Football 1 organisé au siège du District à Strasbourg. Au programme de ces quatre jours de formation, théorie et pratique autour des principes pédagogiques de bases pour l'encadrement des catégories U7, U9 et U11. **Retrouvez l'album photo de cette formation.**



CFF1 à Durlinsdorf

Organisé du lundi 18 au samedi 23 novembre, le stage d'obtention du Certificat Fédéral de Football 1, délocalisé sur les installations de l'AS Durlinsdorf a permis de réunir 16 stagiaires, venus se former tout au long de cette semaine aux bases de l'encadrement des catégories U7, U9 et U11. **Consulter le planning des prochaines formations.**



Plateau Halloween interdistricts !

Des équipes mosellanes et alsaciennes du football d'animation (U7 à U11) se sont retrouvées samedi 2 novembre sur les installations du Football Club Sarralbe pour un plateau festif et déguisé autour du thème d'halloween. **Un beau moment d'échange et de partage à revivre grâce aux images de Laura Etienne.**



Remise de labels jeunes

Ce lundi 25 novembre avait lieu rue Baden Powell la remise des labels jeunes aux clubs alsaciens, en présence des clubs, du président de la LGEF Albert Gemmrich, du président du District René Marbach et de Romain Murer représentant le Crédit Agricole Alsace Vosges, partenaire de l'opération. **6 clubs de District étaient concernés, l'As canton vert, le FC Niederhausbergen, l'A.S. Burnhaupt le Bas, l'As Kurtzenhouse, le FC Ensisheim, et le Football Club Oberhergheim.** Félicitations à eux !



Détection Espoirs du Foot

La Direction Technique Nationale de la FFF reconduit cette saison les détections au niveau des U13 (nés en 2007). Cette opération appelée « Les Espoirs du Football » va se décliner en quatre phases de détection sur la saison 2019/2020. La première phase de l'opération s'est déroulée le mercredi 6 novembre sur 12 sites en Alsace. Avant la seconde phase de détection fixée au 18 mars 2020, **retour en images sur le rassemblement organisé sur les installations du FC Ostwald pour le Secteur Strasbourg Sud/Ouest.**



Prochains tirages de coupes

Toutes les dates des prochains tirages de coupes sont à découvrir sur le site internet du District d'Alsace, rubrique « compétitions », onglet « calendrier et tirages ». **+ d'informations sur le site du District d'Alsace.**



J'AI RÊVE LE FOOT : Valorisez vos projets !

Retravaillé la saison dernière, le nouveau format du challenge J'ai Rêvé le Foot offre désormais aux clubs la possibilité de répondre à trois appels à projets au cours de la saison afin de valoriser leurs belles initiatives. Projet d'envergure du District d'Alsace axé sur les valeurs du football, cette nouvelle formule JRF est reconduite pour la saison 2019/2020. Explications.

La 1ère édition de la nouvelle formule du challenge « J'ai Rêvé le Foot » s'est achevée le 22 septembre dernier au Musée Würth d'Erstein avec l'annonce de ses premiers lauréats. Le FC Kingersheim (ouverture et insertion), l'AS Altorf (solidarité), le Sporting Strasbourg (citoyenneté) et le SC Maisongoutte (le super lauréat primé à Erstein – photo lafa.fff.fr) ont trusté les premières places des quatre prix mis en jeu, repartant par la même occasion avec de belles dotations en matériel pédagogique, des ballons et du textile. « 27 clubs, ayant déposé 36 projets ont participé à cette 1ère édition, » rappelle Amandine Forster, jeune volontaire en service civique missionnée sur ce challenge. « Des chiffres très intéressants, nous avons atteint l'objectif que nous nous étions fixé », reprend Romain Rinié, le responsable de cette action de valorisation des projets à vocation sociale et éducative.

Lancement de la 2e édition

Reconduit cette saison, le challenge J'ai Rêvé le Foot 2019/2020 reste, peu ou prou, identique à l'édition précédente. « Nous nous sommes rendus compte que la thématique citoyenneté était parfois mal comprise. Nous l'avons donc retravaillée afin de la clarifier et l'avons renommée », précise Romain Rinié. Rebaptisé « éco-citoyenneté », cet appel à projets est désormais orienté autour d'actions en lien avec l'environnement, le civisme, l'éducation et la citoyenneté. « Des opérations de tri des déchets, de prévention à la sécurité routière de lutte contre le harcèlement ou autour



du PEF entrent allègrement dans cette catégorie, » souligne le chargé de projet. Pour le reste, on prend les mêmes et on recommence. Comme la saison passée, les clubs pourront déposer des actions autour de thématiques en lien avec la solidarité et l'ouverture et l'insertion. Copier-coller également pour la formule du challenge, chaque club étant invité à déposer la fiche projet pour inscrire son action avant de venir la soutenir en août 2020 devant un jury pour tenter d'être récompensé en septembre 2020 au Musée Würth d'Erstein.

Comment participer ?

« Pour participer au challenge JRF 19/20, les clubs sont invités à remplir la [fiche d'appel à projets](#), téléchargeable sur le site internet du District d'Alsace et à la retourner par mail à jai-revelefoot@lafa.fff.fr. Tous les clubs ayant réalisé une action entre le 1er juillet 2019 et le 30 juin 2020 peuvent y participer », explique Amandine Forster. Nouveauté cette saison, les clubs auront également la possibilité de remplir directement un formulaire d'inscription

en ligne pour déposer leur candidature, l'objectif étant de permettre au plus grand nombre de s'inscrire dans la démarche. « Un mailing ciblé sera également réalisé début décembre », détaille la jeune volontaire en service civique. Challenge mettant l'accent sur le rôle sociétal du foot, « J'ai Rêvé le Foot » se positionne comme l'un des projets majeurs du District d'Alsace ces prochaines saisons. Dans ce sens et en complément de cet appel à projets, de nombreuses autres initiatives intégrées au challenge J'ai Rêvé le Foot et portées par le District d'Alsace sont programmées tout au long de la saison à l'image des formations des capitaines, de la [charte J'ai Rêvé le Foot](#) ou encore de l'opération Foot de cœur. « Les clubs sont systématiquement invités à participer à ces actions. Le 4e et dernier prix du challenge, celui du super lauréat est d'ailleurs conditionné par la participation à certaines ou la totalité de ces actions et à la présentation d'au moins un projet dans l'une des trois thématiques, » conclut Romain Rinié. A vos inscriptions !

PORTRAIT Gérard Maignan, l'homme à tout faire

Il y a des personnes sans lesquelles les clubs de football ne seraient pas ce qu'ils sont, et Gérard Maignan en fait partie. À bientôt 70 ans, le natif de Schiltigheim ne compte plus les heures passées à s'occuper du renouveau de l'AS Kurtzenhouse. Portrait.

C'est dans sa deuxième maison qu'il nous accueille. Ses lunettes rouges sur le nez dévoilant ses yeux pétillants, Gérard Maignan nous ouvre les portes du club house de l'AS Kurtzenhouse, le club pour lequel il donne de son temps et de son expérience. Après une carrière de joueur entièrement dévouée au SC Schiltigheim, cet amoureux du football, passé également en tant qu'éducateur

restructuration de l'AS Kurtzenhouse. Et pour cause, après la démission du comité en 2012, le club ne disposait que d'une équipe de vétérans jusqu'à la saison 2014/2015. Mais personne n'a abandonné l'idée de revoir un jour un club de foot à Kurtzenhouse. « La commune a été d'une aide précieuse pour retrouver des installations de qualité. » se souvient Gérard Maignan.

une fête que personne n'oubliera dans le village ». Gérard Maignan explique le bon rendement de l'équipe fanion par une solidarité sans faille. « Au tout début, pendant deux ans, nos vestiaires étaient des Algeco. Ce n'était pas le confort tous les jours, et ça, ça forge un groupe ». Aujourd'hui, c'est son fils, Cédric, qui est en charge de la section jeunes. Il s'occupe notamment de la formation des éducateurs aux diplômes fédéraux, critère jugé primordial par son père.



et entraîneur par le FC Matzenheim, l'Elsau, le FC Weitbruch et l'AS Erstein, a posé ses valises à Kurtzenhouse, village d'à peine plus de 1000 habitants. Et l'AS Kurtzenhouse n'aurait pas été le club qu'il est actuellement sans la présence de cet homme à tout faire. Maurice Caspar, le Président du club, Fabrice Enderlé, membre du comité et très impliqué dans la vie du club, auraient sans doute des journées encore plus chargées qu'actuellement sans leur formidable ami. « Je m'occupe des terrains que je tonds trois fois par semaine, j'entraîne également une équipe de U11F, et je m'occupe du relationnel avec le District et avec les équipes jeunes du club, entre autres ». On l'aura compris, Gérard Maignan est un bénévole essentiel dans la

« Survivre par les jeunes »

Le « Président délégué », comme on l'appelle dans le club, a alors insufflé une vague de nouveauté avec une stratégie bien à lui. Lors de la saison 2014/2015, une équipe U7, une équipe U11 et une équipe U13 voient le jour. Pour Gérard Maignan, c'est simple, un club doit se développer à travers ses équipes de jeunes. « On construit une maison en commençant par les fondations, pas par le toit ! ». Même avec une stratégie axée sur la formation, le club a connu une parenthèse enchantée avec un 5e tour de Coupe de France cette saison (photo Antoine Berthoux). « On a vécu quelque chose de magique, en ne réalisant que des exploits. Et le match du 5e tour était

L'atout féminin

Et puis, il y a cette mixité, chère à cet amoureux du football, qui rend ce club encore plus spécial. Car en plus des nombreuses équipes féminines disputant des rencontres tous les week-ends avec le maillot rouge et noir de l'ASK, une initiative a vu le jour grâce à certains parents de jeunes. En effet, une équipe « Mamans Foot » s'est construite afin de réunir tous les vendredi soir 18 mères de jeunes de l'AS Kurtzenhouse pour taper dans la balle en tant que licenciées football loisir. En parallèle avec les matchs des super-vétérans, Gérard Maignan tient fortement à cette initiative qui permet de passer un vendredi soir tout en fête, avec un repas familial et festif à la clé, mélangeant donc ces « Mamans Foot » et les deux équipes de vétérans qui se sont affrontées. Car oui, l'AS Kurtzenhouse est un club où règnent chaleur humaine et bonheur, tout ce que Gérard Maignan véhicule grâce à sa passion du football. Et une chose est sûre, il ne s'arrêtera jamais de faire tourner ce club.

Antoine Berthoux

Tour des Stades

FC Morschwiller Le Bas

Le FC Morschwiller-Le-Bas organisera une soirée le 6 décembre au profit de l'AFM-Téléthon. La marche débutera à 20h puis un repas sera mit à disposition des marcheurs. Le prix est de 5€ pour la marche, et de 12€ pour la marche et le repas. Tous les bénéfices seront reversés à cette association. **+ d'infos sur la page Facebook du club.**



US Ittenheim

L'US Ittenheim a organisé une journée contre le harcèlement le 16 novembre dernier à l'occasion de ces plateaux et rencontres des catégories U7F, U9F, U11F et U13F. Un concours de dessin et la réalisation d'une campagne de communication ont notamment marqué cette journée destinée à sensibiliser et à lutter contre toutes formes de harcèlement. **+ d'infos...**



SC Schiltigheim

Le Sporting Club de Schiltigheim a mis à disposition ces installations sportives pour permettre à l'équipe de France Espoirs de cécifoot de faire un stage d'entraînement ainsi qu'un match amical contre la Suisse les 9, 10, et 11 novembre. Malgré de nombreuses actions, les deux équipes se sont quittées sur un score nul et vierge mais l'essentiel été ailleurs. **+ d'infos...**



ASB Schirmeck La Broque

L'ASB Schirmeck La Broque organisera le 1er décembre au Dôme de Mutzig une soirée « Tous ensemble pour Victor », un jeune enfant malade. Plusieurs groupes se succéderont au programme de cette soirée caritative à l'instar de Génération ABBA qui enflammera à n'en pas douter la salle de concert de Mutzig. L'ensemble des bénéfices récoltés pendant cette soirée seront reversés au profit de l'association « Victor notre combat ». **+ d'informations sur la page Facebook du club...**



US Oberschaeffolsheim

Le match du 7e tour de la coupe de France opposant l'US Oberschaeffolsheim à l'US Raon L'Etape a été marqué par un coup d'envoi fictif sur le thème du soutien au Téléthon dans le cadre du partenariat qui unit cette association et la FFF depuis 2015 et qui permet chaque saison de récolter des fonds par l'intermédiaire de l'opération Téléthonfoot. **+ d'infos sur cette campagne...**



Internationale Meinau

Dans le cadre de son projet associatif, éducatif et sportif, l'Internationale Meinau Académie a organisé ce mercredi 27 novembre sa première séance d'aide aux devoirs en partenariat avec l'association Unis vers le sport mercredi. Une très belle initiative qui sera dorénavant reconduite tous les mercredis matin auprès des jeunes du club en amont de leur séance d'entraînement. **+ d'infos sur la page Facebook du club.**



ASIM

Le 24 novembre dernier, les responsables technique des jeunes de l'ASIM ont organisé une journée d'initiation à la pratique du futsal auprès de leurs licenciés en compagnie de formateurs de la Ligue Grand-Est de Football et d'éducateurs du RC Strasbourg, club partenaire. **+ d'infos sur la page Facebook du club...**

CLUB Une « Alliance » en pleine mutation

Situées dans la haute vallée de la Moder, l'AS Wingen-sur-Moder, l'US Reipertswiller et l'US Wimmenau ont mis en place un nouveau projet sportif en juillet dernier, l'Alliance de la Haute Moder. Plus structurée et plus professionnalisée, cette entente new-look a redéfini ses objectifs sur quatre ans avec, comme priorité cette saison, la volonté d'étoffer ses effectifs. Rencontre avec Timothée Lambert, le responsable technique et sportif de l'Alliance de la Haute Moder.



Les U18F de Nathalie Hess incarnent le renouveau de l'Alliance - photo DR.

« L'Alliance sera centrée et structurée », commente d'emblée Timothée Lambert. Déjà en entente par le passé, les trois clubs ont décidé de remodeler l'ensemble de la structure cet été. Rebaptisée « Alliance de la Haute Moder », cette entente se veut désormais mieux organisée tout en gardant un esprit de convivialité déjà présent les années précédentes. « Avant, on manquait de structuration, indique le responsable technique et sportif, cette année, on a un projet sérieux ». En octobre dernier, un comité a ainsi été créé avec Allan Leininger à sa tête. Ce dernier a établi ses deux priorités de la saison. D'abord, s'assurer de donner le meilleur enseignement footballistique possible. Pour Timothée Lambert, la tâche passe par la formation des éducateurs, l'objectif étant que chacun d'entre eux soient au minimum diplômés du CFF1. « Ils sont volontaires et motivés, explique-il, je sais qu'ils le feront ». L'autre point important auquel souhaite rapidement s'atteler le

comité de l'Alliance concerne le développement des effectifs et la fidélisation des licenciés.

Des équipes prometteuses

A l'heure actuelle, l'Alliance de la Haute Moder compte 97 jeunes licenciés. Du football d'animation aux U18, toutes les catégories sont bien représentées. Timothée Lambert se réjouit de l'ambiance qui s'y trouve, rendue possible grâce au travail des éducateurs, à la motivation des joueurs et au soutien des parents. « Les jeunes sont l'avenir d'un club », explique-t-il. Un état d'esprit solidaire qui porte déjà ses fruits en termes de résultats sportifs, à l'instar des U18F entraînée par Nathalie Hess et des U13 de Romain Cuny, Jason Sand et Alexis Eyer-mann. 3e du groupe A des U18F à 8, les jeunes filles de la Haute Moder réalisent une belle première moitié de saison. Un constat identique du côté des U13, cette

formation réalisant un début de saison plus que prometteur. Pour autant, tout n'était pas gagné d'avance, cette équipe n'ayant dans ses rangs que trois joueurs l'été dernier. C'était sans compter sur la volonté d'un comité de l'Alliance qui a multiplié les initiatives et les actions de communication, sur les réseaux sociaux notamment, pour étoffer cet effectif et lui permettre d'évoluer cette saison dans la catégorie U13. Pour Timothée Lambert, là est donc tout l'enjeu de la saison en cours, attirer des jeunes afin de pouvoir développer le football dans les environs.

Complicité et complémentarité des trois clubs

« La force de notre Alliance est superbe, expose le responsable sportif et technique, nous nous investissons et œuvrons énormément pour un objectif commun, le bonheur et le plaisir de pratiquer le football pour les jeunes ». Des dires qui s'illustrent également à travers les projets en cours, à l'image de l'organisation commune par les trois clubs de l'Alliance d'un tournoi sportif prévu les 27 et 28 juin 2020, la « Haute Moder Alliance Cup ». A l'issue de cette saison de transition, l'Alliance ambitionne d'étoffer ses effectifs de 25 à 50 %. Pour accroître le nombre de licencié(e)s, l'accès à la pratique pour de nouvelles catégories féminines est envisagé. « L'Alliance est sur un nouveau départ, conclut Timothée Lambert, son organisation est structurée, nous allons dans la bonne direction. »

Amandine Forster

ALELOR
Depuis 1873

L'ARTISAN DE TOUS VOS ACCORDS



Commandez
vos condiments préférés
sur notre boutique en ligne
www.alelor.fr

Visitez
notre magasin d'usine

4 rue de la Gare 67580 Mietesheim

Lundi au vendredi :
8h à 12h et 13h à 17h
Samedi : 9h à 12h

MOUTARDES, RAIFORTS ET CONDIMENTS
